

## INVASIÓN DIGITAL

# ¿Adios a las disqueras?

El 1 de agosto de 1981, el primer video que transmitió el canal de videos musicales MTV fue el tema de The Buggles llamado *Video Killed the Radio Star* (*El video mató a la estrella de la radio*). La canción parecía una profecía, sin embargo radio y video lograron conjuntarse. Hoy, en la era digital, el futuro no parece ser tan agradable para la industria discográfica, la cual pierde millones de dólares a causa de las descargas gratuitas de canciones por Internet.

Por: Luis Guillermo Hernández Aranda      Foto: Efe / Archivo Siglo Nuevo

